
· El Convenio de Mediación 

: Sin Validez Jurídica 
la Actitud Hondureña 

Dudas sobre la validez jurídica 
que puede tener la ratificación del 
Convenio de Mediación por parte 
Honduras, han externado personas 
conocedoras de la Polltica y el 
Derecho Internacional. 

Actualmente se realiza en 
Tegucigalpa, Honduras, una fuerte 
campaña para presionar al go-

bierno de El Salvador para que sea . en calidad de avances y apr<r 
ratificado ese Convenio, suscrito vechando Jos canales de in
en principio el seis de octubre de lercomunicación, lanzan al aire 
1976, en Washington, por los especulaciones, haciendo ver en 
Cancilleres Mauricio Borgonovo ellas que "en Honduras se espera 
ide grata recordación) , y Roberto que El Salvador cumpla con su 
Palma Gálvez. La campaña ha palabra y sea ratificado el con
contado con el repaldo de algunos venio de mediación" . 
medios de difución que ha diario, 

Grave Escasez de Maíz 
en Toda la República 
· Gran escasez de matz hay en t<r 

do el pals, habiendo subido el 
precio de éste en más del cinco por 
ciento. 

"Como el invierno es un ter
mómetro para cientos acapara
dores, el maiz existente está es
condido para poder subirle el 
precio, ya que la nueva cosecha 
será bajfsima' ' , nos expJica el 
conocido agricultor don Alberto 
tjellebuyck. 

En jira de observación, dice el 
señor Hellebuyck, ha verificado 
que i:n toda la zona Oriental se ha 
perdido el setenta por ciento dr la 
cosecha que se esperaba para este 
y el próximo mes, debido a la larga 
sequía de estos últimos días. En 
algunas localidades -nos dice-- la 
pérdida es total. 

Además -continúa dicién-

-Favor pase a la Pág. 27. 
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Sentida condolencia por el deceso de nuestro Director don .

6 

·:·: Napoleón 'Viera Altamirano, expresa el Lic. Guido Fernández, ·~ 
;:;: Director del Diario La Nación, de Costa Rica , y Presidente de la :::: 
:;:: Comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad lnteramericana de :;:; 

;t Prensa, SJP, en mensaje enviado a doña. Mercedes Madriz de ; .. ·'¡ .. '~~-.~:,·~¡.:·:~ ·· Altamirano y al lng. Enrique Altamirano Madriz. 
{ El mensaje del Lic . Fernández dice: "Urgente, agosto 9 de 
::;: 1977, 

San José, Costa Rica . ;;¡ 
NAPCJ>i:'iJ~R~cz~g t~R t::DE~rA~~ ~OE~it°o D¿:N D~~ ~ 
DIMENSION HUMANA SINO PARA EL PERIODISMO CON- ~~; 
TINENTAL PUNTO YA NO SON FRECUENTES CASOS COMO ~~¡=,;:: •.•• :: 
EL DE DON NAPOLEON QUE MANTEN!AN ERGUIDA ,, 
CONSISTENTE Y CLARA UNA POSICION EN LA TRINCHERA 
DE LA LIBERTAD Y LA JUSTICIA PUNTO EL LUSTRE QUE LE ~~. 
DIO A LA PRENSA SALVADOREl'<A Y SU APOYO CONSTANTE ~ 
A LA CAUSA DE LA LIBERTAD EN AMERICA LE ASEGURA >.>,;~¡ 
UN LUGAR DE HONOR EN LA GALERIA DE LOS HEROICOS 
SOLDADOS DE LA DIGNIDAD DEL HOMBRE PUNTO MI MAS :~ 
CALIDA EXPRESION DE SOLIDARIDAD CON USTEDES Y MI t 
PESAME PARA EL SALVADOR PUNTO AFECTISIMO ~: 

GUIDO FERNANDEZ DIRECTOR DE LA NACION fii 
PRESIDENTE DE LA COMISION DE LIBBRTAD DE >$ 

:·:· PRENSA DE LA SOCIEDAD INTERAMERICANA ~ 
:::: DE PRENSA [Í, 
:;~~::::::::::::::::::::::::::::::::.:::::::::::::::::::::::::::;:::::::~:::::::::::::::::::::::::::::~::;:;:;:;:::::::::;:;:::::::::;:::::::;:;~:;:;:;::::::::::;:::;:;:::*;; 

LA POSICION DE 
EL SALVADOR 

La posición de El Salvador es 
que, existiendo un gobierno consti
tucional , la ratificación de un 
documento de esta naturaleza debe 
ser discutido en el Poder Legisla
livo, llenando lodos los requisitos 
legales. Debe oírse la opinión de los 
diversos sectores y tomar en 
cuenta las oposiciones razonadas 
para ver hasta dónde procede o no 
esa ratificación. Esto s in menosca
bo de la posición pacifista de El 
Salvador y al interés in
tegracionista de los diversos 
sectores. " La ratificación del 
Convenio de Mediación debe ser 
meditada" 1 se indica. 

LO QUE HA PASADO 
EN HONDURAS 

Lo que ocurrt,. en Honduras es 
-Favor pase a la Pág. 27. 

Delegados de' Defensa 

en el· Consejo de 
Menores 

Fueron juramentados los nuevos 
delegados del Ministerio de 
Defensa ante el Consejo Sal
vadoreño de Menores. 

El Ministro de Justicia doctor 
Rafael Flores y Flores, lomó la 
protesta al coronel y licenciado 
José Osear Antonio Aguilar 
Martlnez, como propietario y al 
mayor René Melara Vaquero como 
suplenle. 

El coronel y licenciado Aguilar 
Martlnez es colaborador militar de 
la Inspección General de la Fuerza 
Armada , y por su condición de 
psicológo le ha sido encomendado 
ya por el Consejo Salvadoreño de 
Menores la supervisión del 
programa de Cllnicas de Conducta 
de dicha institución. 

El mayor Melara Vaquero es 
colaborador militar del Depar
tamento de Asuntos Fiscales del 
Ministerio de Defensa. 

~~~~~~~~ 

NUEVA DIRECTIVA DE LA AGES. Con un homenaje póstumo a nuestro Director, don 
Napoleón Viera Altamirano, apoyado por unanimidad inició su primera sesión de trabajo ayer, 
la nueva Junta Directiva de :a Asociación de Ganaderos de El Salvador. Primera fila de 
izquierda a derecha: Ing. José Antonio Guandique, Dr. Rafae l Antonio Carballo, Sindico; Ing. 

;Guillermo Sol Bang, Presidente; don Ulises González y don Ricardo Posad~ Melhado, Tesorero. 
De pie en el mismo orden don Leo López y López, Gerente; don Adán Mohna Garay, don Juan 
Antonio Moreira, Dr. Osear A. López y don Carlos Guillermo Magaña Tobar. Faltan don Martín 
F. Zaldlvar. (Foto de Peñate Zambrano). 

UTILIDADES DE CAÑA DE AZUCAR EXENTAS DE IM
PUESTOS. Diputados de la Comisión de Hacienda verán si es 
conducente eximir del impues to sobre la renta a las utilidades 
pro venientes del cultivo de la cafla de azúcar. Los mocionantes 
son otros diputados, Arriaza y Gutiérrez Castro, quienes piden 
que la exención debe se r pa ra las ganancias del per iodo que va 
del I 0. de ene ro al 31 de dicie mbre del año en cu rso. De 
izquie rda a derecha : diputados Luciano Calles Dlaz, Gilbe rto 
Martfnez y Rodolfo Uceda . ( Foto de Morales Lemus). 

Obstáculos a Integración 
Analizan Subsecretarios 

Los diversos obstáculos que en 
cada uno de los paises del área se 
está n presentando a los acuerdos 
contemplados dentro de los Con· 
venios de Integración Económica, 
analizan desde ayer los Subsecre
tarios de Integración y sus 
asesores que se reúnen en San 
José, Costa Rica. 

La reunión es la primera a la qué 
concurren a ese nivel los fun
cionarios salvadoreños, en
ca bezados por el Lic. René Fuentes 

Castellanos y Lic. Carlos Va lla
dares, e l primero Subsecretario de 
Integración y el segundo, 
Subsecretario de Economla 
Interna. Además asisten como 
delegados asesores otros fun
cionarios de Economia, entre e llos 
los licenciados Inocente Soto 
Gómez, Edgardo Chicas Alfaro y 
Ernesto Soto Gómez. La 
delegación salvadoreña se fue 

-Favor pase a la Pá g. 27 . 

Reubicación de Personal en 
el Ministerio de Agricultura 

" Lo que más me preocupa como el lugar en que puedan funcionar y 
Minis tro y a lo que dedicaré el esto, cabalmente. es lo gue nos 
mayor de mis entusiasmos, es ta proponemos hacer", nos dijo. 
buena ubicación, o colocación de "Estoy compenetrado, dice el 
tos elementos de este minis terio". Ministro, de lo que significa para 
nos dijo en entrevista especial para El Salvador el desarrollo de su 
EL DIARIO DE HOY, el ingeniero Industria Agropecuaria y se que 
Rutilio Aguilera , recientemente todos los que laboramos en el MAG 
nombrado Mm1stro de Agncul- pondremos lo mejor que podamos 
tura . 1 dar para que nuestra Nación ocupe 
. ".El elemento humano -::-conlinu6 el puesto de avanzada que le 

d1c1éndonos. el lng. Agwlera- el corresponde en América , y el pue
adm1mstrativo el técnico Y blo tenga suficiente comida para 
también el económico para que 
sean operantes, tienen que estar en -Favor pase a la Pág .. 27 . 

Ganaderos Hacen un Homenaie 
Póstumo a Viera Altamirano 

Un homenaje póstumo a nuestro 
Director, Don Napoleón Viera 
Altamirano, fue tributado ayer al 
mediodla durante la sesión de 
Junta Directiva de la Asociación 
de Ganaderos de El Salvador. 

La moción la hizo el tesorero de 
la AGES, Ricardo Posada Melha
do, quien destacó las virtudes de 
don Napoleón como intelectual y 
como guia de muchas de las ac
ciones que en determinado 
momento lomó la Asociación. La 
moción de Posada fue secundada 
por unanimidad por la Junla 
Directiva, presidida por el Ing. 
Guillermo Sol Bang, y de in
mediato se interrumpió la sesión y 
se guardó un minuto de silencio. 

Don Felipe López, por su parle, 
sindico honorario de la AGES, 

recordó quepo~ mucho tiempo don 
Napoleón fue socio activo de la 
entidad. "Pagó rigurosamente su 
cuota, dijo don Felipe, ya que don 
Napoleón sentla especial devoción 
por la crianza de ganado. Era un 
apasionado de la ganaderia" , 
concluyó. 

ACUERDOS EN LA SESION 

En la misma sesión se acordó 
planificar la celebración del TI de 

~~~~'P>~~ede1u~;~~e;~ta~~c~~ 
ocasión serán entregados diplomas 
al " Ganadero del Año", Ing. 
Guillermo Sol Bang a los directivos 
honorarios, don Arturo Simeón 
Magaña y don Felipe López y al 

-Fayor pdse a la Pág. 27. 
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